
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  RECURSOS

PARA  EDUCAÇÃO  AMBIENTAL,  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Consta que a Secretaria Municipal  da Educação,  obteve,  em

recursos  próprios  ou  vinculados,  de  algo  em  torno  de  R$  700.000,00,  para

desenvolvimento de Projeto em Sustentabilidade ambiental por meio de Composteiras e

de  Educação  Ambiental,  junto  a  Unidades  Escolares  da  Educação  Básica  da  Rede

Municipal de Ensino.

Buscando  no  site  da  Secretaria  no  Portal  da  Prefeitura

Municipal de Ribeirão Preto, não foi possível confirmar esta informação que chegou ao

Gabinete deste Edil e nossa assessoria.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Procede a informação recebida?

2. Procedendo,  detalhar  qual  o  planejamento  e

programação das atividades pertinentes a tal Projeto?

3. A Secretaria desenvolverá o projeto, diretamente, ou em

parceria  com  Organização  da  Sociedade  Civil,  por  meio  de  Edital  de  Chamamento

Público, nos termos da Lei Federal nº. 13.019, de 2014 e alterações posteriores?

4. Favor  encaminhar  cópia  do  Projeto  para  análise

parlamentar.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

REQUERIMENTO Nº 9013/2021
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Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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